

Pressemitteilung

Bruckmühl, 21.02.2023

Tag des Vitamin C

Am 4. April wird der **Tag des Vitamin C** gefeiert. Vitamin C übernimmt im Stoffwechselprozess und als Radikalfänger sehr viele Funktionen, die uns gesund halten. Grund genug auch an unsere Vitaminversorgung zu denken.

Ein echter Vitamin-C-Boost ist der Saft frischer Bio-Acerolakirschen von Schoenenberger. Wer seinen Körper lieber gleich mit 8 verschiedenen Vitaminen unterstützen will oder für die ganze Familie etwas sucht, ist mit dem **Multi-Vitamin Energetikum** von Salus bestens beraten. In naturbelassener, flüssiger Form sind Mineralstoffe, Vitamine und Spurenelemente schnell für den Körper verfügbar. Einem unbeschwerten Frühlingsanfang steht damit nichts im Weg. Ein Hoch auf das Vitamin C!



Multi-Vitamin Energetikum

Für Vitalität und Immunsystem¹

- Mit natürlichem Vitamin C aus der Acerola-Kirsche
- Mit Vitamin A, B₁, B₂, Niacin (B₃), B₆, D₃ und E
- Mit sorgsam ausgewählten Bio-Kräutern und Bio-Früchten

Inhalt:	250 ml		500 ml
UVP:	15,99 €		28,49 €
PZN:	18315997		09189861

Acerola

Naturtrüber Fruchtsaft

- Natürliches Vitamin C
- Saft aus Bio-Acerolakirschen
- Aus kontrolliert biologischem Anbau

Inhalt:	200 ml		3x 200 ml
UVP:	8,99 €		24,20 €
PZN:	00692021		00699738





Unsere Kraft
liegt in
der **Natur**

1 Vitamin C unterstützt die normale Funktion des Immunsystems und schützt als Antioxidans Zellbestandteile vor oxidativem Stress. Eine gesunde Lebensweise und eine ausgewogene, abwechslungsreiche Ernährung sind wichtig für Ihre Gesundheit.

Über Salus

„Unsere Kraft liegt in der Natur“. Dieser Grundsatz bringt zum Ausdruck, wonach Salus seit mehr als 100 Jahren leidenschaftlich handelt: Natürliche Wege finden, gesund zu sein. Nur wenige wissen die heilenden Schätze der Natur so gut für die Menschen zu nutzen wie das Unternehmen aus dem oberbayerischen Bruckmühl.

In der perfekten Symbiose aus wertvoller Erfahrung und modernster Produktionstechnologie entwickelt Salus innovative Rezepturen, deren gesundheitlicher Nutzen wissenschaftlich belegt ist. Aus sorgfältig ausgewählten und schonend verarbeiteten Rohstoffen entstehen wohltuende Produkte in höchster Qualität, die in modernsten Laboren über die gesetzlichen Vorgaben hinaus geprüft werden. Diese Sorgfalt gilt jedem einzelnen der vielen hundert Artikel - vom Tonikum bis zum Tee, von Tropfen bis zu Tabletten. Die Naturarzneimittel erfüllen höchste pharmazeutische Standards und sind in Apotheken, Reformhäusern und Biomärkten erhältlich.

Das in 4. Generation familiengeführte Unternehmen ist seit jeher eng mit der Natur verbunden. Deshalb setzen sich die rund 500 Mitarbeitenden in der gesamten Salus Gruppe leidenschaftlich dafür ein, natürliche Ressourcen zu schonen und sämtliche Bereiche der Firma klimaneutral auszurichten.